

## Compte rendu de la réunion du 2 avril 2019.

La réunion des retraité-e-s SNES 54 s'est tenue le mardi 2 avril au local du SNES rue Godron.

Point sur l'actualité : retour sur la manifestation du 31 janvier qui n'était pas négligeable même si nous aurions aimé être plus nombreux. Un compte rendu est fait de la rencontre avec Mme Grandjean, députée LREM de Nancy, rencontre demandée par les organisations du groupe des 9 à l'issue de la manifestation mais qui n'a pu avoir lieu que le 26 février.

L'assemblée générale des retraités s'est tenue à Paris les 11 et 12 mars, la Lorraine était représentée par deux S1 : Didier Engels et Patricia Barrois. C'est un moment d'échanges et d'informations sur l'actualité du syndicat et de réflexions sur les dossiers en cours, un exposé d'un militant d'ATTAC a apporté un éclairage pertinent sur la situation économique du pays.

Actions à venir : dans l'immédiat c'est la réussite du « printemps des retraités » qui est en jeu, discussion sur l'intérêt des trois actions programmées (carte pétition, lettre aux maires et manifestation le 11 avril). D'autres temps forts à venir sont à noter : le défilé du 1<sup>er</sup> mai, la défense de la Fonction publique le 9 mai, la défense de l'école le 12 juin.

La FGR : évocation des liens entre les syndicats et la Fédération Générale des Retraités de la Fonction publique et son rôle au sein du groupe des 9. Actuellement elle rencontre des difficultés tant au niveau de la baisse des adhérents que de ses finances (ceci étant la conséquence de cela), d'où l'interrogation à propos de son avenir.

La communication : nous disposons d'un espace spécial retraités sur le site du SNES. Pour y accéder il faut aller à « catégories » puis « autres », et entrer dans le département 54. Nous devons faire vivre cet espace en y apportant des informations, des comptes rendus de nos actions, des graphiques... Elsa Frédéric s'occupera des informations culturelles. Il est décidé de faire connaître cet espace par un encart dans un prochain Nancy-SNES.

Présentation de deux nouvelles responsables : Michèle Parant qui prendra en charge la SFR-FSU 54 et France Trébuchet la trésorerie de la section retraités 54, l'une et l'autre épaulées par les conseils avisés et la bienveillance de Jacques Sarre que nous remercions pour son action militante et son dévouement.

Il a été décidé de réunir le collectif une fois par trimestre sauf circonstances exceptionnelles qui nous amèneraient à organiser une rencontre d'urgence.

P.BARROIS